



## ★令和5年度大阪府公立高等学校募集人員が決定しました。

11月8日に、令和5年度大阪府公立高等学校の募集人員が公表されました。

大阪府教育庁のHPから閲覧できますので、ぜひご覧ください。



(QRコード↑からもアクセスできます。)

昨年度から募集人数に変更があった高校（一部抜粋）

- ・東淀川高校（+40名）
- ・桜塚高校（+40名）
- ・北野高校（+40名）
- ・箕面高校（+40名）
- ・茨木高校（-40名）

## ◎進路保護者説明会へのご出席、ありがとうございました。

先日の、第2回進路保護者説明会へのご出席ありがとうございました。『説明会後に担任へ尋ねられた質問』『説明会での内容への付け加え』等について、以下に書かせていただきます。

**Q1**：私立高校では、インフルエンザや新型コロナウイルスに感染した場合に、『追試験』は実施されますか？

**A1**：はい、多くの私立高校で2月中旬や2月下旬に追試を予定しています。しかし、追試日程は各私立高校で異なりますので、受験する高校が決定したら、その高校の『入試要項』で確認してください。

**Q2**：3月の公立高校一般選抜に合格したら、保護者向け説明会が合格発表日の午後にあると聞きましたが、本当ですか？

**A2**：例年、多くの公立高校（一般選抜校）では、合格発表日（※今回は3月20日）の午後に『生徒・保護者が必ず一緒に出席しなければならない』合格者説明会があります。お子さまが公立高校を受験する場合、早めにお仕事のご予定等の調整をお願いします。

## ◎提出期限の厳守をお願いします。

11月2日に提出メ切だった『進路希望調査』は、各担任の先生から「まだ、数名が出していません」という話を聞きました。これから3月まで、キミたちの『進路先』へ提出する大事な書類が多くあります。高校には、『高校の都合や予定』があります。みなさんの都合で待つてくれることは決してありません。書類の提出期限は必ず守ってください。